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Apocalypse 8.1 
Quand il  ouvrit  le  septième sceau,  il  y  eut  dans le  ciel  un
silence d'environ une demi-heure. 

Ecoutons ce que dit le prophète de Dieu du temps de la fin : 
Donc, le chapitre 8  révèle seulement la scène du Septième Sceau, alors

que rien d’autre n’est révélé, là, rien. Ce n’est pas révélé, dans le Septième
Sceau… or ça,  ça n’a  rien à  voir  avec le  chapitre 7 de l’Apocalypse.  La
révélation  du  Septième  Sceau  n’émet  absolument  aucun  son.  Et  si
seulement j’avais le temps Je vais prendre quelques passages pour essayer
de vous montrer dès le commencement, dans la Genèse, ce septième chap-
… ou, ce Septième Sceau, il en est question. 

Bon,  maintenant,  est-ce  que  vous  remarquez?  À l’ouverture  de  ce
Septième Sceau, voilà qu’il y a aussi trois mystères. L’un, dont j’ai… je
parlerai, et dont j’ai parlé, c’est le mystère des Sept Tonnerres. Les Sept
Tonnerres dans le Ciel vont dévoiler ce mystère. Ça se passera juste au
moment de la Venue de Christ, parce que Christ a dit que personne ne
savait quand Il reviendrait. [1]

Mais, il n’y a probablement même pas le tiers de toute la race juive qui n’a
jamais  su que Jésus-Christ  était  sur  la  terre.  Ils  ne… Ils  avaient  peut-être
entendu dire qu’il y avait un fanatique là-bas quelque part, mais ils n’y ont
prêté aucune attention, ils ont simplement continué leur chemin. “Il est venu
chez les Siens, et les Siens ne L’ont pas reçu.” (Jn 1:11) 

Maintenant,  voilà  ce  qui  me  porte  à  croire  que,  même…  Pourtant,  il
n’était pas dit qu’Il viendrait secrètement. Mais l’Enlèvement, ce sera un
secret.  Alors,  si  cela s’est  fait  tellement en secret quand Il  est  venu, à
combien  plus  forte  raison  l’Enlèvement  va-t-il  se  faire  sans  qu’on  le
sache! Voyez? Ils ne s’en apercevront pas. Tout à coup, ils vont dire: “Mais,
je pensais qu’on devait avoir un Enlèvement. Et voilà tous ces jugements sur
la terre!”

Il dira: “Il a déjà eu lieu, et vous ne vous en êtes pas aperçus.” Voyez? Ce
sera tellement… exactement comme un voleur dans la nuit. (Luc 12:37-40; I
Thés. 5:1-3). [2]

Ce  secret,  ce  mystère,  Dieu  le  connaissait  avant  la  fondation  du
monde.  Au plus profond de Sa pensée,  Dieu avait quelque chose qu’Il
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voulait  réaliser;  Il  avait  un  motif  de  le  faire: c’était  afin  de  pouvoir
S’exprimer Lui-même. Au commencement, il n’y avait ni lune, ni étoile, ni
atome, ni molécule: il n’y avait rien. Il était Dieu. Mais en ce temps-là, Il
n’était pas exactement Dieu, car Dieu est un objet d’adoration, et il n’y avait
rien qui  pût L’adorer.  Alors,  dans Sa pensée,  Il  eut le désir de voir Ses
attributs exprimés. En Lui, il y avait de l’amour; en Lui, il y avait un Père;
en Lui, il y avait un Fils; en Lui, il y avait un Sauveur; en Lui, il y avait un
Médecin.  Tous  ces  glorieux  attributs  que  nous  avons  déjà  vus  exprimés
existaient en Dieu. 

Ainsi (c’est mon opinion), pour commencer, Il créa des anges (Isa 6:1-4;
Héb. 1:4-14 + 2:1-9). Et ils L’adorèrent, ce qui fit de Lui Dieu. A partir de là
(comme j’ai essayé de l’expliquer dans des messages précédents) … Alors,
lorsque les anges commencèrent à L’adorer… Il n’y avait pas encore une
molécule de terre. Il n’y avait rien. Il n’y avait que des ténèbres. Il n’y avait
ni soleil, ni lune, ni étoiles; il n’y avait rien. Et Il était Dieu. D’ailleurs, Il
demanda à Job: “Où étais-tu quand je posais les fondements du monde?…”.
“… alors que les étoiles du matin chantaient d’allégresse, et que tous les fils
de Dieu poussaient des cris de joie…”. Vous voyez: “Où étais-tu?…”… bien
avant la création de la terre (Job 38:4-7). 

Or,  Dieu avait un dessein, un mystère caché. Et c’est là-dessus que je
désire parler à cette église ce matin:  sur ce mystère caché que Dieu avait
dans Sa pensée avant la fondation du monde, et comment il est en train
de  se  dévoiler  dans  ces  temps  mêmes  où  nous  vivons.  Alors,  vous
comprendrez clairement, je le crois, ce qui est en train d’arriver.

Ce  glorieux  mystère  de  Dieu… c’est  un  secret.  Il  l’a  gardé  secret.
Personne n’a jamais rien su à son sujet.  Les anges eux-mêmes ne l’ont pas
compris.  Il  ne  l’a  pas  révélé.  C’est  la  raison  pour  laquelle,  lors  de  ce
septième mystère, quand le Septième Sceau fut ouvert, il y eut un silence.
(Apo. 8:1). 

Lorsque Jésus  était  sur  la terre,  ils  voulurent  connaître  le  jour  de Son
avènement. Il leur répondit: “Même le Fils ne sait pas quand cela arrivera”.
(Matt.24:36; Mark 13:32).  Vous voyez,  Dieu a gardé cela pour Lui seul.
C’est  un  secret.  Et  c’est  la  raison  pour  laquelle  il  y  eut  un  silence
d’environ une demi-heure.  Sept  tonnerres  firent  retentir  leurs  voix,  mais
Jean n’eut pas la permission d’écrire ce qui concernait (Apo. 10:1-4)  la venue
du Seigneur.

Cela,  Il  ne  l’a  pas  encore  révélé.  Il  n’a  pas  révélé  comment  Il
viendrait, ni quand Il viendrait. Et Il a très bien fait ainsi! Non!  Il l’a
montré, ou révélé dans chaque type qui se trouve dans la Bible.

Par conséquent,  la Bible tout entière est la révélation du mystère de
Dieu  en  Christ.  Vous  comprenez?  La  Bible,  dans  Son  ensemble,  est
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l’expression du seul but de Dieu, du seul projet qu’Il désirait accomplir
dans toute la Bible. Dans la Bible, tous les actes des croyants sont des
types qui montrent quel est le but glorieux de Dieu. Et maintenant, dans
les derniers jours, Il nous l’a révélé (I Cor. 2:6-16).Et, que Dieu nous vienne
en aide, nous verrons tout cela ce matin,  ce que le Seigneur avait dans Sa
Pensée, et comment Il l’a exprimé. Ainsi donc, vous pouvez comprendre ce
que signifie pour moi de savoir cela, et d’essayer de vous l’apporter. Vous
comprenez?  Mais  je  n’entrerai  pas  dans  les  détails  pour  essayer  de  vous
expliquer comment Dieu me l’a révélé. 

Comprenez-vous  ce  qu’Il  faisait?  —  Il  révélait  Son  identité  à  ces
apôtres, leur démontrant que tous les prophètes, les Psaumes, et tout le
reste était l’expression même de Christ (Luc 24:25-47).

Il est le thème principal de la Bible tout entière. Si vous lisez la Bible,
sans voir Christ dans chacun de ses versets, alors relisez-la!  Comprenez-
vous? Si vous ne pouvez voir Christ  dans chaque verset de la Bible, alors
relisez-la, parce que quelque chose vous a échappé! La Bible est Christ. il est
la Parole. Quand vous lisez: “Au commencement, Dieu créa…”. c’est Christ.
(Jn 1:1-4).  Depuis là jusqu’à l’«amen» de la fin de l’Apocalypse, chaque
Parole rend témoignage de Jésus-Christ. [3]

Et ces choses dont nous parlons devaient être révélées au dernier jour,
juste  avant  la  dernière  Trompette,  à  la  fin  du  Message  du  dernier  âge de
l’église. C’est vrai. Si vous voulez le lire, maintenant, vous pouvez prendre
Apocalypse 10:1-7, vous voyez.  “Et aux jours où retentirait le Message du
septième ange, le mystère de Dieu serait révélé et mené à terme.”  Et il ne
reste plus qu’une chose. Quand ce Livre scellé de Sept Sceaux est ouvert ,
alors tout le mystère de Dieu…Mais, nous avons cherché à Le découvrir
au fil des années. Et, conformément à l’Écriture, alors, nous… Il n’y avait
aucun moyen de Le comprendre avant ce jour-ci, parce qu’Il était caché.
Nous avons vu le symbole, ce qui Le représentait, mais Il ne pouvait pas être
révélé correctement avant le dernier jour. Voyez? Alors, donc, nous devons y
être, au temps de la fin.

Maintenant,  souvenez-vous. Ne…  Et maintenant n’oubliez pas qu’“Il
ne fait rien avant de l’avoir révélé”. Et n’oubliez pas non plus qu’Il le fait
d’une manière tellement simple que “les sages et les intelligents passent à
côté”. Maintenant, si vous voulez le noter, c’est Matthieu 11:25-26. [4]

Bon, maintenant nous allons prendre le  chapitre 8 de l’Apocalypse, 8:1.
Et,  que  le  Dieu  du  Ciel  nous  aide,  c’est  ma  prière.  Nous  devons  nous
rappeler que ce Septième Sceau, c’est la fin du temps, de toutes choses.
C’est  exact.  Les  choses  écrites  dans  le  Livre  scellé  de  Sept  Sceaux,  (qui
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étaient  scellées,  au sujet du plan de la  rédemption,  depuis  dès  avant  la
fondation du monde) tout ça, ça se termine, au complet. C’est la fin; c’est la
fin de ce monde qui se débat. C’est la fin de la nature qui se débat. C’est
la fin de tout. C’est là que se trouve la fin des Trompettes. C’est la fin des
Coupes. C’est la fin de la terre. C’est même la fin du temps. Il n’y a plus
de temps. La Bible l’a dit.  

 Apocalypse 10 chapitre, et  les versets 1 à 7.  Il n’y a plus de temps.
L’Ange a dit: “Il n’y aura plus de temps”, à ce moment là, aux jours où ce
grand événement se produirait. Tout arrive à sa fin, dans cette période-là, à la
fin de ce Septième Sceau.

 Remarquez.  C’est  la  fin  de  l’âge  de  l’église.  C’est  la—la  fin  du
Septième Sceau. C’est la fin des Trompettes. C’est la fin des Coupes, et
même la fin de l’introduction au Millénium. Tout ça dans le Septième
Sceau. 

C’est comme quand on lance une fusée dans les airs. La fusée explose ici,
et elle monte, et elle explose encore. Elle fait jaillir cinq étoiles. L’une de ces
étoiles explose, et elle propulse cinq étoiles; puis l’une de ces étoiles explose,
et elle propulse cinq étoiles. Vous voyez, ça continue comme ça, jusqu’à ce
que  ça  s’éteigne.  C’est  comme  ça  pour  le  Septième  Sceau.  Il  met
simplement fin au temps pour ce monde. Il met fin au temps pour ceci. Il
met fin au temps pour cela. Il met fin au temps pour ceci. Il met fin au temps.
Absolument tout s’est terminé dans ce Septième Sceau. 

Or, comment va-t-Il s’y prendre? C’est ça que nous ne savons pas. N’est
ce pas? Nous ne savons pas. C’est même le moment de toutes ces choses, et
de l’introduction au Millénium. 

Remarquez,  l’ouverture de ce Sceau, c’était quelque chose de tellement
important, que le Ciel en a été plongé “dans le silence, pendant une demi
heure”. Donc, C’est quelque chose d’important, n’est-ce pas! Qu’est-ce que
C’est? Les Cieux ont été plongés dans le silence. Il n’y a pas eu le moindre
mouvement pendant une demi-heure.

Or, une demi-heure, ce n’est peut-être pas long quand on s’amuse. Mais,
quand on est  suspendu entre la mort  et  la Vie, ça semble long comme un
Millénium.  C’était quelque chose de tellement important!  Jésus n’En a
jamais fait mention. Aucun des autres non plus. Jean n’a même pas pu
L’écrire. Non, il lui a été défendu d’écrire ici. Vous voyez, il y a seulement…
seulement… Il ne L’a pas écrit, mais c’est le silence. 

Et les vingt-quatre anciens qui se tenaient devant Dieu, Là, en train de
jouer de leurs harpes, ils ont arrêté de jouer de la harpe. Les Anges ont cessé
leurs chants, dans le Ciel. Pensez-y!  Les saints Chérubins et les Séraphins,
qu’Ésaïe avait vus dans le temple, avec six paires… ou, trois paires d’ailes.
Trois… Deux pour se couvrir la face, deux pour se couvrir les pieds, et en
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volant  (Isa 6:1-4). Et jour et nuit, Ils sont devant Dieu, Ils chantent: “Saint,
saint, saint, est le Seigneur Dieu Tout- Puissant!” Et même, quand Ils sont
entrés, ou qu’Ils sont arrivés dans le temple, les fondements du temple ont été
ébranlés par leur—leur présence. Et ces saints Séraphins se sont tus. 

Pas d’Anges qui chantaient. Pas de louanges. Pas de service à l’autel.
Plus rien. Il y a eu un silence;  plongés dans le silence, un silence de mort
dans le Ciel,  pendant une demi-heure.  Toute l’armée du Ciel a gardé le
silence pendant cette demi-heure,  alors que ce mystère du Septième Sceau
du Livre de la Rédemption a été ouvert. Pensez-y.  Mais voilà qu’Il est
ouvert. C’est l’Agneau qui L’ouvre. Vous savez quoi? Devant Cela, ils ont
été saisis d’une crainte respectueuse, c’est ce que je crois. Ils ne savaient pas;
voilà ce qu’il En était! Ils se sont simplement arrêtés. Pourquoi? Qu’est-ce
que C’est?

 Or, aucun de nous ne sait. Mais je vais vous dire, selon ma révélation
de Cela. Et, bon, je ne suis pas du genre fanatique. Si je le suis, c’est sans le
savoir, voyez-vous. Je n’ai pas l’habitude de me laisser aller dans des délires
et  des  choses  imaginaires.  J’ai  dit  certaines  choses  qui  ont  peut-être  pu
sembler  bizarres  pour  certaines  personnes.  Mais  quand  Dieu  vient
L’appuyer, qu’Il Le confirme et qu’Il dit que C’est la Vérité,  alors C’est la
Parole de Dieu. Voyez? Ça peut sembler bizarre à cause de ça. Voyez? 

Et  maintenant,  aussi  sûr  que je  suis  sur  l’estrade ce  soir,  j’ai  reçu la
révélation qui a révélé que ça se passe en trois points.  Et je vais vous
parler, avec l’aide de Dieu, d’un point de Cela. Et alors vous… Voyons
cela, d’abord. Voici la révélation, pour entamer ce que je veux vous dire, de
quoi il s’agit. Ce qui arrive, c’est que… Ces Sept Tonnerres qu’il a entendus
tonner  et  qu’il  lui  a  été  défendu  d’écrire,  c’est  ça  le  mystère,  il  repose
derrière ces Sept Tonnerres consécutifs qui ont grondé.

Maintenant,  pourquoi?  Prouvons-le.  Pourquoi?  C’est  là  le  secret  que
personne ne connaît. Il a été défendu à Jean d’écrire ce qu’il En était, d’écrire
ne serait-ce—ne serait-ce qu’un symbole Là-dessus. (Apo.10:3-4). Pourquoi?
Voilà  pourquoi  il  n’y  avait  aucune  dans  le  Ciel:  cela  pourrait  laisser
échapper le secret. Le voyez-vous maintenant?  Si C’est quelque chose de
tellement important, il faut que Ce soit inclus, parce que C’est quelque
chose qui doit arriver. Mais quand les Sept Tonnerre… [1]

Et, chaque fois, si, vous qui prenez les bandes et les écoutez, et, j’espère et
je veux croire que vous avez reçu une compréhension spirituelle de ce que
Dieu a essayé de faire voir à l’Église sans le dire carrément. Voyez? C’est
quelque chose, parfois,  on doit dire les choses de manière à disperser, de
manière à amener certains à s’en aller,  certains à partir, et certains à
réfléchir. Mais c’est fait exprès. Il faut que ce soit fait comme ça.
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 Alors il se pourrait que certains disent : “Vous voulez dire que Dieu ferait
une chose pareille,  exprès?”  Certainement qu’Il l’a fait. Il le fait encore
maintenant. 

Il a dit, un jour qu’Il en avait des milliers autour de Lui, Il a dit : “Si vous
ne mangez la Chair du Fils de Dieu, ou, du Fils de l’homme, et si vous ne
buvez Son Sang, vous n’avez point la Vie en vous-mêmes.” (Jn 6:53-66).

Quel sorte de déclaration pensez-vous qu’un médecin ou une infirmière,
ou  n’importe  quelle  personne  très  intellectuelle,  qu’est-ce  qu’il  penserait
d’une déclaration pareille, venant d’un Homme qui avait un ministère comme
le Sien? Voyons, il dirait : “Manger la chair? Ça, c’est cannibale! Boire du
sang humain?  C’est  un vampire!  Autrement  dit,  Il  veut  faire  de  nous des
cannibales et des vampires.” Et tout l’auditoire s’est éloigné de Lui.

Il y avait aussi une association de prédicateurs avec Lui, soixante-dix qui
avaient été choisis. Il s’est tourné vers ceux là, et Il a dit : “Que penserez-
vous quand vous verrez le Fils de l’homme monter où Il était auparavant?”
Or, Il ne l’a pas expliqué. Il n’a jamais expliqué comment; c’est Paul qui
l’a fait plus tard. Il L’a dit, c’est tout. Voyez? Et alors, à ce moment-là, Il
a dit : “Que direz-vous”, à ces prédicateurs, “quand vous verrez le Fils de
l’homme monter où Il était auparavant?” [5]

Et je ne pense pas que le Ciel soit un lieu tel que ma mère me le décrivait.
Je crois que l’Église a dépassé ce stade-là. De penser, avant, il y a cent ou
deux cents ans, il me semble que les gens d’autrefois pensaient que tous ceux
qui mouraient allaient au Ciel, qu’ils avaient une harpe et qu’ils s’asseyaient
là-haut, sur les nuages, et qu’ils jouaient de la harpe. Bon, ils savaient qu’il
existait un lieu appelé le Ciel. Mais ils, s’il en était ainsi, tous les musiciens
auraient un avantage sur nous, vous voyez. Mais ce n’est pas un lieu comme
ça. Il ne s’agit pas de jouer de la harpe, pas du tout. Je crois, ne crois pas que
la Bible enseigne cela. Mais c’était une conception qu’ils avaient, avant que
la plénitude de la Parole voie le jour, ou l’ouverture des Sept Sceaux qui
nous a été promise pour cet âge-ci, et grâce à laquelle nous comprenons
maintenant. Je crois que le Ciel est un lieu réel, au même titre que ceci est
un lieu réel, vous voyez, car Dieu nous a fait commencer notre croissance
spirituelle dans ce lieu-ci. Et je crois que le Ciel est un lieu tout aussi réel
que celui-ci, un lieu où nous n’allons pas rester assis là pour l’Éternité, rester
simplement assis là, sur un nuage. 

Vous vous demandez pourquoi vous les avez faites. Mais, au bout d’un
moment, après avoir mûri, une fois que vous êtes devenus des Chrétiens mûrs,
alors vous comprenez. Voyez? Il y a quelque chose qui reprend le dessus.
Vous  voyez  pourquoi  il  fallait  que  vous  les  fassiez.  Votre  naissance
spirituelle!  Votre  naissance  naturelle  est  un  type  de  votre  naissance
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spirituelle. Comme ça cadrait bien avec vous; au fur et à mesure que vous
grandissiez, dans cette vie-ci, tout se mettait bien en place, parce que vous
avez été fait pour ça. (II Pierre 3:18).

C’était étrange, n’est-ce pas, le soir où vous êtes entré en titubant, dans la
mission, à la réunion sous la tente, ou dans la petite église au coin de la rue
quelque part, et là le prédicateur a prêché sur quelque chose, sur un certain
sujet, et vous vous êtes écroulé devant l’autel? Voyez? Voyez?  Dieu savait
cela avant  la  fondation du monde. (Eph.  1:4).  Voyez?  Ça vous a  paru
étrange,  pour  quelle  raison,  à  ce  moment-là,  vous  l’avez  fait.  Mais
maintenant, vous comprenez. [6]

Remarquez, remarquez ceci. Un jour, à une vente aux enchères, on offrait
un  vieux  violon.  Vous  avez  entendu  raconter  ça  bien  des  fois.  Un  vieux
violon; et le commissaire-priseur a dit: “Combien m’en offre-t-on?” Il se peut
que je ne le raconte pas tout à fait comme il faut, comme le poème. Il y a bien,
bien des années de ça, mais il me vient à l’esprit. Ils ont pris le vieux violon,
et il n’était pas très beau; il avait l’air sale, et tout. Il n’a même pas réussi à
avoir une offre. Finalement, je pense qu’on lui a offert un dollar, ou quelque
chose comme ça.

Et il y avait là quelqu’un qui n’était pas d’accord qu’il se vende à ce prix
là, alors il s’est avancé et il l’a pris. Il a promené ses mains dessus, il a pris
l’archet, il l’a ciré de colophane et il a joué un air. Et, à ce moment-là, tout le
monde  s’est  mis  à  pleurer.  Ils  n’avaient  jamais  de  leur  vie  entendu  une
musique  comme  celle-là.  Alors  le  commissaire-priseur  a  dit:  “Combien
m’offre-t-on?

Deux mille! - Cinq mille! – Dix mille!” Voyez? Qu’est-ce que c’était? La
main du maître avait révélé ce qui était voilé dans le vieil instrument.

C’est pareil maintenant! Le vieux Livre, Il est usé, on En a ri, on L’a
brûlé, on s’En est moqué. Mais le moment est venu, ils font une vente aux
enchères dénominationnelles, le Conseil mondial des Églises. Ils Le vendent,
comme  si  ça  ne  regardait  personne.  Une  vente  aux  enchères
dénominationnelles va avoir lieu.

Mais, souvenez-vous, quelque part dans le vieux Livre, il y a la promesse
qu’un jour une main prédestinée, ordonnée de Dieu, viendrait Le prendre et
faire que la Parole de ce Livre, par le moyen d’un cœur prédestiné, pour la
tâche  pour  laquelle  Il  avait  été  fait,  –  révèle  les  promesses  qui  Y  sont
contenues. Ça peut avoir l’air, oh, d’une vieille bande d’exaltés, ou quelque
chose comme ça; mais tout ce qu’il faut, c’est la main du Maître, la Parole
Là-dessus,  pour  révéler cette  Parole,  et  là  ça  devient  plus  qu’un exalté.
C’est notre cas, à chacun de nous, n’est-ce pas, mes amis? Ce n’est pas un tas
de fanatisme. Tout dépend de la main qui tient l’archet. [5]
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Le  voyez-vous  maintenant,  dans  Sa  Parole? Et  toute  Sa  Parole,
manifestée  ici  même  devant  nous?  Ô  Église  du  Dieu  vivant,  levez-vous,
croyez-Le avec tout ce qu'il y a en vous! Agrippez-vous à cette petite Roue au
milieu  de  la  Roue; (Eze.  1:15-21)  laissez-La  stabiliser  chacun  de  vos
mouvements,  chacun  de  vos  gestes!  Que  chacune  de  vos  pensées  soit
contrôlée par cette Tour à l'intérieur de vous! Parce que Dieu est bien
installé dans Sa Parole, la Parole de cette heure, dans la Lumière du soir,
faisant briller la Lumière.

Chaque  parabole,  où  que  nous  nous  tournions:  la  nature,  la  Bible,  les
statues  que Daniel a vues, et le roi de ce jour-là, que tous ceux-là ont vues, et
tout  le  reste,  chaque  corps,  chaque  forme,  chaque  mouvement,  chaque
endroit  dans  le  Corps  nous  montre,  par  son  positionnement,  l'heure
même dans laquelle nous vivons. Aucun autre mouvement ne peut venir au-
dessus. Il y a eu un mouvement de la main, la charité, Wesley. Il y a eu un
mouvement de fondement, Luther. La charité... ” Jamais il n'y eut plus grand
”,  c'est  ainsi  qu'ils  l'appellent:  le  mouvement  Wesley,  qui  a  envoyé  des
missionnaires dans le monde entier; l'un des plus grands mouvements qui se
soient  produits  dans...  dans  l'âge  qui  a  précédé.  Ensuite  est  venu  l'âge
pentecôtiste,  alors  sont  apparus  les  différents  doigts  et  autres,  l'âge
pentecôtiste des langues, et du nez, et ainsi de suite. À  présent, ce sont les
yeux. À quoi cela vous avancerait-il d'avoir des yeux, d'avoir de la Lumière, si
ces yeux n'étaient pas là pour voir? Il faut d'abord qu'il y ait des yeux pour
voir. Et, une fois que cela est venu, Il a ouvert les Sept Sceaux et a révélé
la Lumière du soir. Il a pris tous les mystères qui avaient été cachés, tout
au long des âges de l'Église, et les a maintenant révélés, comme Il avait
promis de le faire dans Apocalypse 10.1 à 7. Nous voici donc aujourd'hui,
installés au milieu de la Parole, et la Parole nous étant révélée par Jésus-
Christ. Alors, ceci est la Parole de Dieu. [7] 

Lorsque notre Seigneur était sur terre, les disciples Lui ont demandé
et dit ‘’ C’est en ce temps là que Tu restaureras le Royaume d’Israël ? ‘’
(Act 1. 6-8)

Et Jésus a dit qu’  ‘’ il ne vous appartient pas de connaitre l’heure ni le
temps’’. Ainsi personne ne le saurait, même pas le Fils ne le savait pas encore.
 ‘‘ Mais après Sa mort, Son ensevelissement, Sa résurrection, Son ascension
dans la gloire,  Il reçoit de Dieu l’avenir de l’église. Ensuite, Il rentre pour
amener  à  l’église  ce  Message  et  c’est  le  message  de  Sa venue  et  de  la
condition de Ses églises pendant les âges.
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Avant Sa mort, Son ensevelissement et Sa  résurrection, Il ne pouvait pas
le  faire  parce  qu’Il  ne  le  savait  pas.  Aviez-vous  remarqué  la  façon  dont
l’Ecriture se lit ici ? 

    ‘’ La révélation de Jésus Christ, que Dieu lui a donnée…’’ (Christ)… 
Comme Dieu le Père a donné à Son Fils Jésus Christ la révélation. Et

Il a envoyé Son Ange pour témoigner de ces choses qui sont, qui étaient et
seront à Jean. Oh, c’est joliment ordonné (Apo 1. 1-8) [8]

Mais ceci est mon ministère, le don qu’Il m’a donné. Le don a pour but
de  secouer  l’église  pour  l’amener  à  la  reconnaissance  de  la  venue  du
Christ, le retour de l’Esprit de Dieu dans l’église. Le même esprit est sur
vous. Ça ne pourrait pas être le même don mais le même Esprit. Le même
Esprit en tout temps mais avec des manifestations différentes (I Cor. 12.4-11).
Le Saint-Esprit que vous avez est le même que j’ai, tous, nous avons le même
Saint- Esprit. Tous sont enfants de Dieu. [9]

Mais mon ministère est différent de celui d’un pasteur ou un docteur.
Je ne le suis pas. Pardonnez-moi, frères, si j’ai dit des choses erronées, je n’ai
pas l’intention de le faire. Mais mon ministère est de déclarer qu’il est ici.
[10]

Et alors, c’est là qu’Il m’a parlé, et m’a dit : “Les Sept Sceaux vont être
ouverts.  Les sept mystères _ le mystère en sept points,  de la Bible _ qui
avaient été cachés depuis la fondation du monde, vont être révélés.” Et nous,
bien que nous soyons  un modeste  petit  groupe en comparaison du monde
entier, nous avons bénéficié de ces bénédictions, d’entendre ces mystères.
Le  mariage,  le  divorce,  la  semence  du  serpent,  toutes  ces  différentes
questions, nous ont été entièrement révélées, non pas par l’homme, mais
par Dieu Lui-même, qui a dévoilé ces sept mystères : ce qu’était l’Église,
qu’Elle était en Christ au commencement,  et qu’Elle serait révélée, au
dernier jour. 

Regardez ce que nous avons vu, en ce jour. La Puissance vivifiante nous
est venue, pour ouvrir les Sept Sceaux. C’était quoi, ça, l’intelligence d’un
homme?  Non,  la  Puissance  vivifiante  de  Dieu.  Voyez,  la  Puissance
vivifiante  de  Dieu  avait  prédit  que  cela  arriverait.  Voyez,  la  Puissance
vivifiante  de  Dieu  a  forcé  le  monde  à  En  attester  la  Vérité.  L’Ange  du
Seigneur, dont je vous ai dit qu’Il était là, dans une Colonne de Feu; la
Puissance vivifiante a permis que le monde En atteste la Vérité . Et, ça, ils
ne  savaient  pas  ce  que  C’était;  nous,  nous  le  savions,  nous  n’avons  qu’à
regarder de ce côté-ci, et C’est notre Seigneur, là-haut, vous voyez.

Il est Celui qui a ouvert ces Sceaux. Il est ces Sceaux, car la Parole
entière  de  Dieu,  c’est  Christ;  et  les  Sceaux  qui  ont  été  ouverts,  c’est
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Christ. D’ouvrir les Sceaux, qu’est-ce que c’est, alors? De révéler Christ.
Et les sept Anges mêmes, qui représentaient les Sept Églises, au complet,
et  nous ne pouvions même pas Le voir.  Eux, c’est  eux qui ont pris la
photo, pas nous. Et Le voilà, Il se tient là, le Juge Suprême; montrant
qu’Il  est  l’Alpha  et  l’Oméga,  le  commencement  et  la  fin.  Quelle
identification!  

Eh  bien,  si  vous  tournez  la  photo  comme  ceci  et  que  vous  regardez,
probablement que vous le verrez depuis l’auditoire, c’est Christ. Vous voyez
Ses  yeux,  qui  regardent,  ici,  tout  ce  qu’il  y  a  de  plus  parfait;  Il  porte  la
perruque blanche : la Divinité Suprême et le Juge des cieux et de la terre tout
entiers. Voyez-vous Ses yeux, Son nez, Sa bouche? Vous n’avez qu’à tourner
la photo, ils l’avaient placée comme ceci, tournez-la de ce côté ci, comme elle
devrait être. Et vous^ Le voyez-vous?  Il est le Juge Suprême. Il n’y en a
point d’autre que Lui.  (Apo. 1:12-16). Et voilà une identification parfaite,
encore une fois, une confirmation que ce Message est la Vérité. Ceci est la
Vérité. C’est vrai. Et cela fait  de non pas une troisième Personne,  mais la
seule Personne! Avec ce qui est blanc…

La Puissance vivifiante nous donne de voir  Sa venue. La Puissance
vivifiante nous a arrachés à la mort et nous a transportés dans la Vie  (Jean
5:24). [11]
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Il y a quelqu’un qui vient avec un Message conforme à la Bible; et un travail rapide se fera sur toute la terre. Les semences 
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